

TEMA 4

6 AMOS 03/22

Características de socialización

1. Proceso continuo

Se inicia con el nacimiento y termina hasta la muerte. Tiene especial importancia en las etapas iniciales, ya que el papel que juegan los factores externos influye en la asimilación, el ser consciente de los hechos y la imaginación. Ya que la posibilidad de imaginarnos lo que podemos ser también no lo da la sociedad.

2. Proceso de socialización

Impone disciplina y control.

Muy importante en este proceso es el lenguaje y comunicación, y es un factor limitante los problemas de lenguaje, ya que, si no hay forma de comunicarse no hay forma de socialización.

Por último la sociedad y socialización están unidas en una forma directa de premio y castigo.



TEM A 5

60% 03/03/22

MEDIOS de socialización

Para que la persona cumpla con los "papeles" en la sociedad, se utilizan todos los medios que tiene a su alcance, se los medios son institucionalizadas, es decir, perfectamente definidos.

Los cinco medios de la socialización son: la familia, otros grupos primarios, la escuela, los medios de comunicación social y los grupos de referencia. Su importancia varía en cada sociedad.

La Familia

Es el primer contacto con la socialización.

Por otro lado, la familia moderna carece de afectividad y vida privada, y el afecto es importante, ya que, por este medio se consigue un ambiente donde el individuo puede sentirse libre.

Otros grupos primarios

Los amigos y compañeros de trabajo intervienen en el proceso de la socialización, ya que, son relaciones personales, influyendo en las decisiones del individuo y de tal forma forzar su conducta.

La escuela

Los centros educativos son la segunda socialización, estos reforzán las normas, haciendo una persona racional y pensante, donde pasan la mayor parte de su tiempo, influyendo en la adquisición de su personalidad.

Medios de comunicación

Son unos grandes influyentes en la socialización. Estos son un medio de comunicación e información, manipulando principalmente la conciencia y el comportamiento del individuo.

La televisión principalmente es uno de los medios más utilizados e influyentes, pues las personas suelen pasar horas frente a ella adquiriendo ideas, posturas, actitudes y conductas vistos ahí.

Y para mí, actualmente el celular es otro medio importante, pues las personas de alguna u otra forma dependen de él, y por medio de él surge una mayor comunicación y por ende una mayor socialización.